

Didier Iglesias

AVIS sur la MOTION proposée par le groupe Ecologie

Objet : Aide alimentaire

Conseil Municipal du 1^{er} JUILLET 2019

Une simple et modeste remarque, sur l'Europe des Peuples !

L'Europe et ses grands principes est plus prompt à reporter ses mesures contre l'utilisation entre autres de ses pesticides, ou de soutenir les lobbys des multinationales et gros industriels (de l'Agro, de la Chimie...), que de soutenir les populations en difficultés ou réfugiées et arrivant sur notre « sol ».

Ceci, afin de porter l'AIDE et le SOUTIEN alimentaire à un niveau décent pour toutes ses populations démunies et exclues en masse, du monde du travail et où l'Europe de la finance dans le même temps, accepte la désindustrialisation sur son propre territoire au nom de la « Sacro-sainte » mondialisation de l'économie...

Je serai, avec mon groupe, favorable à cette motion proposée, mais est-ce la seule action, le seul outil qu'un Conseil Municipal peut disposer et faire usage quand il s'agit de l'indispensable aide humanitaire ?